

7 neue Regelexperten für unsere Wettkämpfe

Am Samstag, 05.04.2025, führte der Bezirk Oberfranken im Auftrag des Landesverbandes Bayern eine Weiterbildung zum Obmann – Technik durch, an der 7 Kampfrichter aus allen 3 Kreisen (Süd-West-Ost) des Bezirkes, teilnahmen.

Sie vertieften ihre Kenntnisse der Regelkunde in den Bereichen Sprung, Stoß und Wurf und beschäftigten sich in Gruppenarbeiten sowie Kurzreferaten mit verschiedenen Aspekten des Obmannes.

„Aufgaben des Obmannes“, „Was zeichnet einen guten Obmann aus“ oder „Vor- und Nachbereitung eines Wettkampfes“ erarbeiteten die Teilnehmer.

Unter Aufsicht des Referenten und Bezirks-Kampfrichterwartes Gerhard Sextl schlossen die Teilnehmer die Schulung mit einer schriftlichen Prüfung ab, die alle 7 Kampfrichter bestanden und ab sofort über die Gültigkeit eines Versuches entscheiden dürfen.

Die Obleute leiten ihr Kampfgericht unter Aufsicht des Schiedsrichters. Wenn unsere neuen Verantwortungsträger weitere Erfahrungen durch Praxis gesammelt haben, steht ihnen die Weiterbildung zum Schiedsrichter offen.

Zunächst aber Gratulation an die frisch gebackenen Obleute und viel Erfolg für die anstehenden Wettkämpfe.

Ein herzlicher Dank gilt auch Thomas Neubert, Bezirkslehrwart, für die Bereitstellung der tollen Lokalität des FFC Hof mit den technischen Möglichkeiten.

Gerhard Sextl

